

## **Unternehmen des Monats Juni 2012 in der Gewinnerregion erhält offiziell Auszeichnung zum „Übermorgenmacher“.**

### **MHD-Dufner für innovatives Rettungssystem ausgezeichnet**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Übermorgenmacher leben in Baden-Württemberg, sind mindestens 16 Jahre alt und arbeiten – beruflich oder privat – an einem spannenden Zukunftsprojekt.

Übermorgenmacher widmen sich der Technik, der Wissenschaft oder der Forschung, suchen nach Verbesserungen für das tägliche Leben.

Kurz: Sie arbeiten genau dort, wo die Zukunft entwickelt und die Welt von übermorgen gestaltet wird.

Die Gewinnerregion beheimatet einen der von einer unabhängigen Jury gewählten Übermorgenmacher.

In einer Feierstunde im Landratsamt in Tuttlingen in Anwesenheit von Landrat Stefan Bär, im Kreis von einigen Bürgermeistern, Kreisräten, Vertretern der Feuerwehr, des Roten Kreuzes, des THW und anderen verschiedenen Rettungseinrichtungen und Vertretern aus der Wirtschaft überreichte Innenminister Reinhold Gall die Urkunde in Form eines Pokals.



v.l.n.r.: Winfried Baumann, Vorstandsmitglied der Volksbank Donau-Neckar und Beiratsvorsitzender der Wirtschaftsförderung SBH, Landrat Stefan Bär, Preisträger Moritz Dufner, Innenminister Reinhold Gall, Wirtschaftsförderer Heinz-Rudi Link



Moritz Dufner aus Seitingen-Oberflacht (MHD Dufner) hat ein Gerät erfunden, das Leben retten kann: Die Rettungsbahn für Eis- und Hangrettung. Der 24-jährige Erfinder und Jungunternehmer hat zusammen mit seinem Vater drei Jahre lang an der Entwicklung dieses neuartigen Einsatzgerätes gearbeitet. Betrieben wird die Rettungsbahn, die auf dem Wasser schwimmt, mit Druckluft. Sie ist eine Art aufblasbare Leiter.

Die Erfindung (weitere Bilder unter <http://www.mhd-dufner.de/bilder.php>) zog bereits weite Kreise. Feuerwehren und Technische Hilfswerke zeigen Interesse, auf der internationalen Erfindermesse iENA wurde MHD – Dufner die Goldmedaille verliehen. Darüber hinaus bekam das Unternehmen den Ehrenpreis des deutschen Erfinderverbandes verliehen.

Mit herzlichen Grüßen aus der Gewinnerregion

  
Heinz-Rudi Link

  
i.V. Michaela Barisic